

Las Provincias de Levante



Teléfono núm. 8.

DIARIO DE LA NOCHE

Teléfono núm. 8.

AÑO VI. || SUSCRICION.—En la capital UNA peseta al mes. Fuera 4 trimestre: Números sueltos, 10 céntimos. || MURCIA 24 DE DICIEMBRE DE 1891 || DOMICILIO.—Redaccion y Administracion, Plaza de los Apóstoles, núm. 20 || N.º 1578

GRAN REBAJA DE PRECIOS

Hoy domingo de 9 a 1 primer día de Almoneda ó liquidacion de las existencias de lamisteria, leza y cristal del establecimiento

LA PERLA CARTAGENERA MIRALLES

Plaza Fernandez Caballero (antes Gatos) antiguo local del círculo industrial.

Queda abierta esta liquidacion todos los dias de 3 a 7 de la noche y los festivos de 9 a 1 de la mañana.

MANUEL PRECIOSO

ALMACEN DE CARBON

32, CAPUCHINOS, 32. — TELEFONO NÚM. 13

SERVICIO A DOMICILIO NOTA DE PRECIOS

Carbon París, 6'25 pesetas quintal.—Id. encina cribado, 6 id. id.—Id. raices id. 5 id. id.—Id. cepa y pino en jabegones, 4'75 id. id.—Carbonilla de encina, 4 id. id.—Cisco superior, 2'50 id. id.—Por arrobas sueltas, 0'75 id. id.—Leña de serrería y olivo, 2 id. id.—Carbon luz para encender, 0'10 paquete.
NOTA.—Los dependientes de mi casa llevan escrito en la gorra el nombre de mi almacen

A PREPARARSE

En la estereria de JUAN HERMOSILLA se han recibido los géneros para la temporada de invierno con rebaja de precios á los años anteriores.

Alfombra de pita tela doble, la de 10 reales á 8 reales vara.—Idem Batabia diferentes y nuevos dibujos á 6 reales y medio.—Esteras de pita lisa, infinidad de dibujos á 5 reales y medio.—Yutes de diferentes dibujos á precios baratísimos.—Gran surtido en cordelillos de esparto y pita á 4 y medio y 6, el más superior, á elegir en dibujos, vara cuadrada.—Gran variedad en estera de pleita de colores á 3 reales vara cuadrada, y 2 y medio vara de tiro.—Esteras de pleita gorda blanca del país, para iglesias y oficinas, á 3 reales vara cuadrada.—Esteras de junco blanca de 1.ª, la más superior á 3 reales vara cuadrada, idem 2.ª á 2 reales y medio vara.—Limpia-barros, diferentes tamaños á 6 y 8 reales uno.—Esteras de junco de 10 palmos largo por 6 ancho á 10 reales.—Id. de junco de colores de 8 palmos, por 4 ancho á 6 reales.—Idem esteritas de id. de colores de 6 largo por 3 ancho á 4 reales, diferentes dibujos; hay donde elegir.

Gran surtido en esteritas de pleita cuadradas de color, desde 4 reales vara en adelante. Felpudos de color y birneos á 6 y 8 reales de color de los más grandes y mejores.

Todos los géneros antes anunciados son colocados dentro de las habitaciones que se deseen sin alterar los precios, dentro de la poblacion.

Los cordelillos por fardos de 40 varas, á 40 y 45 pesetas uno, á elegir en dibujos.

En el mismo establecimiento se colocan toda clase de alfombras nuevas y usadas y esteritas usadas á precios muy arreglados, y se encuentran todos los géneros del ramo de estereria. Visítad el establecimiento y os convencereis de la verdad de sus precios y abundancia de géneros.

Plano de San Francisco, 30

Al lado de las monjas

ISABELAS Y TERESAS

40-33

Ultramarinos y Comestibles

DE

MARIANO GARRIGÓS LOPEZ

CARNECERIA, NUM. 7

Para la vigilia de Noche-Buena se ha recibido el legítimo bacalao de Escocia, conservas de pescados de todas clases incluso el rico atún de rueda, conservas de hortalizas y legumbres, queso tierno crema de la crema con vegiga y sin ella y huevos de mujol.—Para los días de Navidad un surtido completo de vinos y licores de todas clases, salchichon nuevo de Vich, embutidos del país y cuanto el público desee de un establecimiento bien surtido en ultramarinos y comestibles.

PACO EL BOLLERO

Calle de San Lorenzo núm. 14.

Ofrece al público un gran surtido en pastas de todas clases para las presentes Pascuas, que son las siguientes: Mantecado del país; id. de Naranja, Leche, Abellana, Manchego, Limon, Polvoron sevillano, Pasta italiana, Pasta americana, Pasta flora, Pasta real, Japoneses, Polvoron de Almendra, Mantecado de Laujar, las más superiores Orejas de fraile y Ombligos de Reina y los muy superiores cordiales.

Todas estas variaciones de pastas, á precios muy baratos; toda clase de Mantecados á 4 reales libra y toda la demás pasta anunciada á 4 y 1/2 reales libra; tortas finas y bastas con almendra y piñon tostado á 2 y 1/2 y 3 reales libra.

Hay otras varias clases de pastas que son: rollos de aguadiente; id. de yema, Magdalenas, bizcochos y cajitas de turrón de todos precios.

No equivocarse, calle de San Lorenzo número 14, frente al estanco.

PACO EL BOLLERO.

No mas calenturas

Las pildoras anti-intermitentes de Lopez Gomez (D. Manuel) cada día consiguen nuevos triunfos por sus maravillosos resultados y es tanta la propagacion de las mismas por todas partes, que hemos establecido algunos depósitos en diferentes puntos de la provincia y fuera de ella para su fácil consumo y á primeros de año quedaran establecidas en toda España para que puedan curarse las intermitentes palúdicas los que se vean mortificados con estos padecimientos que consumen las fuerzas y actividad de los enfermos.

Son nuestras pildoras á más de febrífugas tan tónicas y reconstituyentes que devuelven las fuerzas, robustez y agilidad al poco tiempo de su uso como lo demuestran las constantes certificaciones que recibimos de los ilustrados profesores medicos que se dignan mandar á sus enfermos nuestras pildoras.

Son un poderoso preservativo para los habitantes de sitios propensos al paludismo pues solo con el uso continuado en ciertas épocas, de las pildoras diarias, el ochenta por ciento se ven libres de ser infeccionados y aquellos que lo sean con el uso en la dosis que marca el prospecto obtendran la salud.

Unico punto de venta en Murcia, Farmacia de Lopez Gomez (D. Manuel) Plaza de Santa Eulalia núm. 10.

Restaurant del Comercio.

El dueño de este acreditado establecimiento tiene el gusto de participar á sus muchos parroquianos, que desde primeros del actual está la cocina del mismo á cargo del reputado y conocido jefe Hilario Richart, que ha prestado sus servicios durante los tres últimos meses en el Casino.

No dudamos que dados los muchos recursos con que cuenta el ya citado establecimiento, han de quedar sumamente satisfechos cuantos utilizen sus servicios.

Natividad.

Consuélese la humanidad, destinada á pobreza, á dolor y á destierro, conver nacer al Dios encarnado en un establo, asilo de viajeros pobres y de trashumantes pastores. Todo es enseñanza y ejemplo en el Redentor; con todo nos alienta y fortalece; por todas partes busca que rectifiquemos nuestro espíritu para nuestra bienandanza. Nació pobre para honrar la pobreza, que es dote de casi todos los hombres; se reveló á sencillos pastores para menoscabo de los poderosos; llamó á los extranjeros, los magos, para abolir con el privilegio nacional, el mas fuerte y menos ilegítimo, todos los demás privilegios de estirpe, de fuerza y de fortuna. Recien nacido fué al templo, y se dió á conocer sólo á dos ancianos, Simou y Ana, de esos que en la vejez vuelven á ser niños por la inocencia del alma.

Nadie mas le conoció. Todos los pueblos lo esperaban. Algunos hasta sabian la época y el lugar de su nacimiento. Los judios sobre todo casi tenían contados los días, y señalaban á Belen como su cuna. Así la verdad, el bien y la dicha estan entre nosotros, pasan á toda hora por nuestro lado, nos llaman y nos convidan, y nosotros los hombres, ni siquiera los vemos; y es que nos empeñamos en hacer de la miseria dicha, del error verdad, y del mal el bien. Grande es nuestra excel-situd por esto mismo. Nos sentimos con fuerzas de ser autores de nosotros mismos, de nuestra vida y de nuestro destino, tan autores como se puede ser despues de recibir la existencia. Nos contrahacemos y queremos contrahacer los cosas. No hay mas que un camino, un sistema para realizar bien esta empresa, esta obra, esta maravilla. No hay mas que un trabajo y una ley que nos devuelva aquella semejanza divina con que fueron creados en el Paraiso y en el Paraiso perdieron el primer hombre y la primera mujer, padres del género humano. Diez y nueve siglos se nos está predicando esta ley y esta doctrina, y no la conocemos, ni la amamos, ni la recibimos, y sucede que no creamos para nosotros mas que abismos. Nunca satisfechos, siempre aspirando, y la gloria de hoy se vuelve perdición mañana. La historia demuestra estos hechos.

Para los espíritus sin fé no debe ser repugnante la admiracion racional de lo más admirable que ha sucedido en el mundo. Ellos deben admirar que un niño nacido en una gruta por desamparo y pobreza, de madre humildísima que se confunde con la multitud anónima, como gota de agua en medio de un lago, sea hoy, todavía, despues de 19 siglos el objeto de la adoración, de la alegría más viva, de la fiesta mas popular que celebra... ¿quien?... la raza europea, la raza civilizada, la que es señora de Europa y América, y tiene abiertos todos los caminos y adquiridos todos los poderes para serlo tambien de las otras tres partes del mundo. Mas que admirable, prodigioso, inexplicable hasta la de sesperación debe ser para ellos, que de este culto y de esta fiesta no se hayan desdeñado tantos imperios como han pasado por delante de esa cu-

na, ni tantas generaciones de sábios, series tan angustas de profundos pen-sadores. La eterna contradicción del espíritu humano, signo de una dualidad profunda y original, se cumple en la sociedad moderna como ley fatal, sin que esta palabra fatal signifique que no pudiéramos superar y vencer. No ha habido tiempos tan eficazmente cristianos como los tiempos presentes. Hay una plenitud de 19 siglos de cristianismo; y sin embargo los hombres huyen del cristianismo en grandes masas, y contra él se revuelven en organizadas falanges. Así tambien se niega la creacion cuando la creacion empieza á ser vista y palpada por la ciencia; y se niega el cielo, cuando el telescopio nos lo pone á la vista; y se niega el alma, cuando el espíritu hace su carrera triunfal por todos los dominios de la naturaleza.

No hay tiempos como éstos para hacerse simpática hasta la adoracion la cuna de un niño, la más pobre del mundo; ni siquiera está en poblado; ella es solo un puñado de paja, y él ha nacido en un camino, así puede decirse; y sin embargo, en esa cuna y en ese nacimiento se estrellaron hasta su ruina completa los imperios, las instituciones, las leyes del mundo, y aun las divinidades reinantes en la tierra. Y siguen estrellándose otros poderes y otros pueblos y otras razas impotentes en la lucha universal, estrañadas de la civilizacion, sin otro porvenir que la aniquilacion como poderes y como razas. Esta fuerza de abajo para arriba, que es ley de nuestro siglo; esos triunfos de lo humilde sobre lo poderoso, que es hoy la aspiracion más ferviente; esa abolicion del privilegio de humana institucion, que es empresa de las últimas generaciones; todo el programa de lo que es espíritu de vida y poder, de regeneracion y destino en la humanidad europeo americana, todo eso tiene su más excelso modelo, su ejemplo más puro y doctrinal en este nacimiento que hoy celebramos.

Hay redencion; ha nacido el niño Dios. La union de estas dos palabras es un himno de gloria para la especie humana, Los que aman á la humanidad cantarán siempre ese himno. La razón, esa facultad de las piqueñeces, no será bastante á empequeñecer tanta grandeza y tanta gloria. El niño Dios quiere decir el infinito amor, y el amor aún que no sea infinito, es tan soberano, tan sublime y poderoso, que jamás con él podrá contender la razón. Al contrario, si ella quiere ser grande, que se una sinceramente al amor.

Celebremos la primera fiesta de la cristiandad, el nacimiento augusto en que la humanidad proscrita encuentra sus esperanzas, sus consuelos, su redencion, su gloria, su libertad.

P. M. PALAO.

NOCHE BUENA

Ruido de zambombas,
Sonar de panderas,
Y las libaciones
De orgiástica cena;
La misa de gallo
Con su concurrencia
De panolis ébrios
Y mozas resueltas;
El belen vistoso
De la infancia tierna,

